

La presidenta chilena, Michelle Bachelet, realizó este miércoles una sorpresiva visita a una mujer a quien le arrancaron los ojos en una brutal golpiza cuyo responsable sería su expareja, en un caso que causó conmoción en Chile.

Bachelet llegó durante la mañana a un hospital público de Santiago junto a dos ministras, para visitar a Nabila Rifo, de 28 años y madre de cuatro hijos, quien fue encontrada agónica el fin de semana con graves lesiones en su cuerpo y sin sus globos oculares.

La mandataria estuvo cerca de 45 minutos acompañando a la familia de la víctima y dialogando con los médicos que la atienden, en una actividad que se realizó bajo estricta reserva.

Rifo fue hallada moribunda por transeúntes e inmediatamente trasladada a un servicio de urgencia local donde llegó con “evidentes signos de trauma craneal, facial, además con una enucleación

La presidenta chilena, Michelle Bachelet, visitó a la víctima.



BRUTAL AGRESIÓN POR PARTE DE EXPAREJA

Le arrancan los ojos a mujer

(extirpación) de ambos globos oculares, que da la impresión que fueron retirados”, de acuerdo a un parte médico.

“No vamos a tolerar este tipo de ataques. En Chile ya no hay espacio para los cobardes que atacan mujeres”, declaró Bachelet en medio de la conmoción que generó el brutal ataque a la mujer, que el martes fue trasladada a un hospital de Santiago, donde se mantenía

grave.

La madrugada de este miércoles, tras cuatro días de ocurrido el hecho, la Policía arrestó a Mauricio Ortega, expareja de Rifo y principal sospechoso del ataque, sobre quien pesan denuncias anteriores de violencia intrafamiliar tras haber intentado ingresar a la casa de la mujer con un hacha.

En su primera declaración, Ortega afirmó ser inocente. La Fiscalía formalizó cargos al sospechoso este miércoles.